



**10 Pièces**

**427 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4439**

**1 489 000 €**

**Sospel**

Maison à vendre (06380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

UNIQUE! A quelques centaines de mètres du pittoresque village médiéval, en bordure de rivière, magnifique demeure de style Templier du XIIIème siècle, entièrement rénovée il y a peu d'années. Dans un contexte très intime et calme, avec accès direct et facile. Mer à 25 minutes en voiture, MONACO à 35 minutes, 1 heure de Nice Airport. Propriété d'exception d'environ 427 m<sup>2</sup> comprenant : une habitation principale élevée sur 2 niveaux plus combles aménagés avec beaucoup de charme, un sous sol et une maison de gardien à une centaine de mètres de l'habitation principale . Nombreuses chambres et ...

UNIQUE! A few hundred meters from the picturesque medieval village, on the banks of the river, a magnificent 13th century Templar style residence, completely renovated a few years ago. In a very intimate and quiet context, with direct and easy access. Sea 25 minutes by car, MONACO 35 minutes, 1 hour from Nice Airport. Exceptional property of approximately 427 m<sup>2</sup> including: a main house raised on 2 levels plus attic furnished with great charm, a basement and a caretaker's house about a hundred meters from the main house. Numerous bedrooms and bathrooms. Master bedroom with majestic bathroom, 2 ...

## IMMOBILTREND GOLD

32, rue de la République - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

